



Fomento impulsa la colaboración con China en vigilancia y alerta sísmica y volcánica

- La delegación china visita las instalaciones y centros del Instituto Geográfico Nacional dedicados a la vigilancia y alerta sísmica y volcánica, y firma un Memorando de Entendimiento con el Ministerio para la realización de actividades y proyectos conjuntos de I+D+i en esta materia.
- Además, la delegación se trasladará a Lorca para conocer los daños del terremoto del pasado 11 de mayo, así como las medidas y soluciones adoptadas para reducir sus efectos.

Madrid, 13 de julio de 2011 (Ministerio de Fomento).

El Ministerio de Fomento ha recibido en el Instituto Geográfico Nacional (IGN) a una delegación de la Administración Sismológica de la República Popular de China (China Earthquake Administration, CEA) presidida por su administrador general, Chen Jianmin, que visitará durante dos días las instalaciones y centros del IGN dedicados a la vigilancia y alerta sísmica y volcánica.

En concreto, la delegación de la CEA va a visitar las instalaciones de la Red Sísmica Nacional, ubicadas en la sede central del IGN, y el Centro de Desarrollo Tecnológicos de Yebes (Guadalajara). Asimismo, la delegación se ha mostrado muy interesada en conocer la normativa sismorresistente española así como los mecanismos de actualización permanente de la misma.

Además, durante la visita, Chen Jianmin y el secretario general de Relaciones Institucionales y Coordinación del Ministerio de Fomento, Fernando Puig de la Bellacasa, han suscrito un Memorando de Entendimiento para la realización de actividades y proyectos conjuntos de I+D+i relacionados con la vigilancia sísmica y volcánica y con el



Nota de prensa

desarrollo de instrumentación. Asimismo, se han analizado y planificado las actuaciones a desarrollar en los próximos meses.

Con ello se fortalece la cooperación iniciada con el anterior acuerdo, suscrito en 2005, y que propició que durante los últimos años la CEA, a través de su Instituto de Sismología de Wuhan, y el Ministerio de Fomento, a través del IGN, hayan colaborado en el desarrollo y utilización conjunta de equipos para la realización de observaciones y medidas geofísicas y geodinámicas de interés en sismología y volcanología.

El día 15 de julio, la delegación de la CEA y expertos del IGN se trasladarán a Lorca para observar sobre el terreno los daños del terremoto acaecido el pasado 11 de mayo, con el fin de conocer su mecanismo de acción, las medidas y soluciones adoptadas para reducir sus efectos y las actuaciones emprendidas desde entonces para mejorar los sistemas de alarma.

Administración Sismológica de la República Popular de China (CEA)

La CEA depende directamente del Consejo de Estado de la República Popular de China. Compuesta por varios institutos científico-técnicos y de protección civil y alrededor de diez mil trabajadores, es la institución responsable de la observación y vigilancia sísmica y volcánica; de la alerta, protección y mitigación de este tipo de desastres; así como de la gestión de las emergencias que ocasionen en el territorio chino.